



Estimados festeros y festeras;

Es para las Incursiones Berberiscas en el Mar Menor un orgullo el poder recibir a todos los pueblos de UNDEF en este año especial para todos, pues tras un parón de casi 22 meses de celebrar fiestas con normalidad un rayo de esperanza entra por nuestra ventana y plantea el 2022 como el año de la recuperación de esos actos que todos echamos tanto de menos.

Esta asamblea Nacional es un ejemplo de esta recuperación, siendo para nosotros un gran reto, sabemos que la pandemia sigue vigente y es por ello que estamos trabajando para que se puedan cumplir con rigurosidad todas las medidas que sean necesarias para asegurar que todas las actividades sean 100% seguras.

Os proponemos disfrutar de nuestro municipio durante los días 25, 26 y 27 de febrero de 2022, con una oferta lúdica, turística y sobre todo festera que hemos preparado en conjunto con las distintas concejalías del Ayuntamiento de Los Alcázares. Disfrutad, pasadlo bien, conoced nuestra cultura y nuestra Historia. Y lo más importante pasemos un fin de semana de hermandad festera donde volvamos a vivir el alma de UNDEF.

Nuestra oferta hotelera, gastronómica y cultural se ha preparado con minuciosidad para todos y cada uno de vosotros. No nos queda más que invitaros a pasar un fin de semana con la familia de UNDEF en Los Alcázares, la música, la fiesta y las ganas ya las tenemos, ahora solo faltas tú.

Un cordial saludo

Jose Luis Giménez Vera

Presidente

*Asociación Cultural Peñas Berberiscas de Los Alcázares
Calixto Sánchez Madrid, 11 – 30710 Los Alcázares (Murcia)
Teléfono: 686 11 39 12 – Email: asociacionberberisca@gmail.com*